

Confirman lesión de Luis Suárez y el Barcelona ahonda la crisis



Barcelona, España, 17 ago (RHC) El FC Barcelona recibió hoy otra mala noticia al confirmarse que el delantero uruguayo Luis Suárez estará alejado al menos cuatro semanas del juego diario, debido a una lesión de rodilla.

Suárez sufre un traumatismo en la rodilla derecha, con una rotura parcial de cápsula posterior, reveló el club azulgrana en un comunicado, antes de fijar en cuatro semanas el tiempo de recuperación.

El internacional charrúa cayó lesionado ayer, durante el partido de vuelta de la Supercopa de España, ante el Real Madrid, que decretó la coronación de los merengues por global 5-1.

De acuerdo con el club blaugrana, Suárez se perderá los cuatro primeros partidos de Liga (Betis, Alavés, Espanyol, Getafe) y el debut en la Champions.

El Barcelona sufrió así un nuevo traspies de cara a la temporada recién iniciada, y los fichajes aún brillan por su ausencia.

Además, Suárez también estará ausente en los desafíos de su selección nacional por las eliminatorias mundialistas de Sudamérica, a principios de septiembre.

'El pistolero' se perderá los decisivos encuentros ante Argentina y Paraguay.

Actualmente, Uruguay ocupa el tercer lugar en las eliminatorias, con 23 puntos solo por detrás del líder Brasil (33) y Colombia (24).

Sin embargo, la clasificación de los celestes está complicada, porque muy cerca se ubican las selecciones de Chile (23), Argentina (22) y Ecuador (20), e incluso Perú (18) y Paraguay (18) aparecen con opciones de clasificación.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138558-confirman-lesion-de-luis-suarez-y-el-barcelona-ahonda-la-crisis>



Radio Habana Cuba